

Materialverleih: DSB erweitert das Angebot mit Lichtpistolen von Walther

Um neue Schießsportler zu gewinnen bzw. Interessierte für die zahlreichen DSB-Sportangebote zu begeistern, bietet der DSB den Materialverleih an. Mit den Produkten des Materialverleihs kann man Interessierten den Schießsport praktisch demonstrieren und diesen selbst ausprobieren lassen. Dank des langjährigen DSB-Partners, der Carl Walther GmbH, wurde dieser mit sechs Lichtpistolen aufgestockt.

Aus dem Hause Walther stehen bereits sechs Lichtgewehre Hämmerli LTS 5 junior zur Verfügung. Nun können auch die neuen Lichtpistolen Hämmerli AP20 Hybrid LTS verliehen werden. „Das sind die optimalen Sportgeräte, um den Einstieg in den Schießsport zu vermitteln“, sagt Astrid Harbeck, die verantwortliche Ansprechpartnerin im DSB. Die Walther-Sportgeräte sind kompakt und leicht und damit absolut nachwuchsgerecht.

Bei Lichtgewehren bzw. -pistolen wird ein ungefährlicher Lichtstrahl gesendet, der den realen Schuss simuliert. Die Lichtpistolen Hämmerli AP20 Hybrid LTS gelten nicht als „Schusswaffe“ und können daher ohne Altersbeschränkung eingesetzt werden. Das Schießen mit Lichtsportgeräten trainiert den Ablauf für das spätere sportliche Luftgewehr-/ Luftpistolen-Schießen und fördert frühzeitig die Konzentration der jungen Nachwuchstalente.

Für DSB-Mitgliedsvereine ist der Service kostenfrei - lediglich die Versand- und Transportkosten müssen übernommen werden.

Neben den Lichtsportgeräten umfasst der Bestand an Material auch einen mobilen Schießstand sowie ein Armbrust- und Bogenpaket.

Alle Informationen zum Materialverleih beim DSB findet man unter:

<https://www.dsb.de/der-verband/service/materialverleih/>

Ein herzliches Dankeschön an die Carl Walther GmbH aus Ulm für die großzügige Bereitstellung der Lichtsportgeräte. Die im Jahr 1886 gegründete Firma, die seit 2013 Partner des DSB ist, produziert Sport- und Dienstwaffen für Behörden, Verbände und Sportschützen. Im Olympiajahr 1936 gelang Walther mit der Pistole „Olympia“ der Durchbruch im Schießsportbereich, da diese zu fünf Medaillen verhalf. Die Entwicklung im Bereich des Schießsports ist zu einer der wichtigsten Aufgaben von Walther geworden.